



こんどう あすか
近藤明日香さん
部活動：バドミントン部
学校内の役割：バドミントン部主将

長所は、向上心が人一倍強いことです。最後まであきらめずに努力することができます！

市長 コムコムがオープンしてから定期的な高校生の皆さんから意見を聞きたいと思っていました。何か要望があれば話してください。私の通学路はコムコムと離れていないため、あまり利用したことがないですが、多くの北鷹生が利用して、電車の待ち時間等に自主学習できることはとてもいいことだと思います。誰もが気軽に利用できる施設なので、利用する際は、公共施設であることを意識して適切に利用したいです。

市長 公共施設なので、適切に使うということは大事なことだと思います。みんなが気持ちよく利用できる施設であってほしいですね。

伊藤 弓道部の練習で大研修室を利用しました。大きな鏡があるので、弓道の正しい姿勢・形を確認する練習にとっても役立ちました。コムコムにはいろいろな部屋があるので、目的に合った使い方ができると思います。

市長 弓道は、姿勢が大事ですからね。部活の練習にも利用してもらいたいと思います。

相馬 電車の待ち時間でよく利用しています。パソコンがあるので、よく調べものをしています。テスト期間などは、多くの北鷹生が利用して、一般の方々が使いづらさ

力は、これから先もつと必要になってくると思います。高校生の段階では、政治についてわからないことが多いですが、投票に行くことで政治に興味を持つきっかけになればいいと思います。

伊藤 私もまだ17歳なので、選挙に参加できませんでしたが、ニュースを見たり、投票した同級生や家族から話を聞いたりして、積極的に政治について理解するよう努力しています。

相馬 初めての選挙で、何に着眼して投票すればいいのかかわからなかったです。投票するからには、しっかりと自分の意見を持ってやりたいです。また、高校で選挙に関する集会を開いたり、投票所を設ければ高校生も政治に参加しやすいと思います。

近藤 候補者の政策が全然わからなかったです。一票くらいはいいやという考えで投票しなかった友達もいたので、そういった意識改革をしなければならぬと思います。

吉田 早い段階で投票できるのはいい経験になりますが、政治についてあまりよくわからないまま投票に行けと言われても曖昧な気持ちで投票するしかないのでは、そのあたりの対策を考える必要があると思います。

だ、周りの音に関しては仕方がないと思います。

市長 私が学生の時は、勉強中は音を立てないよう気を使いながらやっていたんですが、今の子どもたちはあまり気にしないようですね。私の集中力が足りなかったただけかもしれませんね(笑)

吉田 コムコムは、駅が近くバスも通るので、交通の便がとてもよく利用しやすいと思います。テスト期間中に多くの北鷹生が利用している席がないときなど、空いている部屋を開放してもらえないかなと思います。

市長 空いている部屋があれば、そのような使い方も検討していきたいです。月に4、5回「わくわく未来ゼミ」を開いていますので、そちらもぜひ利用してほしいです。

このほかにもコムコムを利用してみて、要望とか改善してほしいところはありますか？

吉田 コムコム内にあるカフェの営業時間を延ばしてほしいです。軽食でもいいので、高校生が帰りに寄れるようにしてもらえたらなと思います。

市長 食べ盛りの高中生にとって、ファストフード店がないのは、不便だと思います。若い方からその



よしだ はやと
吉田勇人さん
部活動：バドミントン部
学校内の役割：環境美化委員

バドミントン部の主将を務めました！

ような声を聞きますので、検討していきたいです。

さて、たくさん要望等話をもらいました。コムコムは、市民の皆さんの使い勝手がよく、にぎわいと交流の拠点になるよう建設されました。開館以来、幅広い世代の方々に利用してもらって、とてもうれしく思っています。利用した方々が、商店街を歩き、商品を買ってもらうことで駅前通りの活性化につながりたいと思っています。これからもコムコムを中心市街地の核として、商店街に人が流れる仕組みを作っていきます。

投票による政治参加と興味

北秋田市をこのように「まち」にしたい

市長 満18歳から選挙権が付与され政治に参加することができるようになりました。昨年10月に初めて選挙を経験した方もいると思いますが、率直な感想をお願いします。

新屋 選挙権が付与されましたが、あまり実感はないです。通学時間の関係で朝夕の地元ニュースが見られないため、候補者の政策についてわからないことが多いです。

沢田 まだ17歳なので、選挙に参加できませんでしたが、友達に投票した人が多かったです。若い人の

うに見えるので、そこは何か対策が必要かなと思います。

市長 周りの方々を気にすることができるのはすばらしいことだし、とても優しいなと思います。お互いに気を使って利用することができれば、みんなが気持ちよく利用できると思います。

近藤 受験勉強でよく利用しました。夜遅くまで開館しているので、とても利用しやすいと思います。

市長 勉強中は、周りの音とか気になりませんでしたが？

近藤 少しだけ気になりました。勉強するスペースの机に、仕切りとかがあればいいなと思います。た

北秋田市をこのように「まち」にしたい

市長 皆さんが考える将来の北秋田の姿やこれから市に取組んでほしいことなどを話してください。

新屋 内陸線がよく外国人観光客を目にしますが、鷹巣、阿仁合、角館などの主要駅でしか降りりしないです。主要駅以外での観光やツアーがあればいいなと思います。また、観光に対して住民の意識が低いと感じます。

市長 観光に対する意識の低さは北秋田市の弱いところなんです。逆に言うともうまだ観光面での伸びしろがあります。もう少しおもてなしの気持ちを持って努力しなければならぬと思います。

沢田 北秋田市は、観光のほかにスポーツでも市外・県外の人が多く訪れていると感じますが、宿泊施設が少ないと思います。もつと宿泊施設を充実すべきだと思います。

市長 高齢になったことや後継者がいないことで旅館やホテルの経営をやめる人が多いです。古くなった建物のリフォーム費用に補助金を出していますが、なかなか利用してもらえないのが現状です。引き続き努力していきます。



そうま だいすけ
相馬大輔さん
部活動：科学部
学校内の役割：科学部部长

新幹線が好きです。毎朝NHKニュースで秋田新幹線の車両を見るのが日課です！

地域の発表会やねんりんピックで「比立内駒踊り」を披露しました！



いと う
伊藤あかりさん
部活動：弓道部
学校内の役割：応援委員

地域の発表会やねんりんピックで「比立内駒踊り」を披露しました！

ような声を聞きますので、検討していきたいです。

さて、たくさん要望等話をもらいました。コムコムは、市民の皆さんの使い勝手がよく、にぎわいと交流の拠点になるよう建設されました。開館以来、幅広い世代の方々に利用してもらって、とてもうれしく思っています。利用した方々が、商店街を歩き、商品を買ってもらうことで駅前通りの活性化につながりたいと思っています。これからもコムコムを中心市街地の核として、商店街に人が流れる仕組みを作っていきます。